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PROVINCIA ALICANTE 

ALICANTE / La UE decidirá «en breve» si da 120 
millones para el trasvase 
Política Regional bendice, ante los ayuntamientos de  Aspe, Villena y Elche, la 
viabilidad ambiental del tubo Júcar-Vinalopó 

BERNAT SIRVENT/ALICANTE 

 
La Unión Europea decidirá «en breve» si 
concede o no los 120 millones de euros para 
acabar el trasvase Júcar-Vinalopó que modificó 
el Gobierno central a finales de julio del pasado 
año. Así lo manifestaron ayer los altos 
funcionarios de la Dirección General de Política 
Regional de la CE a los alcaldes de Aspe, 
Roberto Iglesias, y de Villena, Vicenta Tortosa, y 
al concejal de Medio Ambiente de Elche, Emilio 
Doménech, que visitaron Bruselas para apoyar 
esta infraestructura. 
 
La reunión se produjo a petición de los tres 
ayuntamientos después de las informaciones que 
divulgó la Junta Central de Usuarios del Vinalopó 
tras la reunión que mantuvieron con estos 
eurofuncionarios el presidente de la entidad, 
Andrés Martínez Espinosa, y el resto de su 
cúpula directiva. Martínez Espinosa llegó a decir 
que la UE «no veía viable los fondos para el 
trasvase al Vinalopó», según se encargó ayer de 
recordar el propio alcalde de Aspe. 
 
«El alto funcionario de la UE nos ha dicho que se 
alegraba mucho de que hayamos ido a Bruselas, 
porque hasta ahora sólo había ido gente a 
expresar su oposición al proyecto», relata 
Roberto Iglesias al reproducir los términos de la 
reunión.  
 
El alcalde aspense asegura que el 
eurofuncionario les dijo ayer que el plazo último 
para que la dirección de Política Regional adopte 
la decisión es el 31 de diciembre, pero «nos ha 
dicho que será antes con total probabilidad. No ha dicho ni que sí, ni que no, ni todo lo 
contrario, pero todo apunta a que la decisión será favorable a tenor de lo que hemos 
escuchado», subrayó Roberto Iglesias en conversación telefónica con este diario desde 
Bruselas tras la cita de ayer. 
 
Añade que «ha sido muy alentador todo lo que nos han dicho, porque explicó que la UE 
veía las medidas ambientales del nuevo proyecto mucho mejores que las del anterior 
proyecto y quería conocer un punto de vista distinto de primera mano de los futuros 
usuarios». 
 
La delegación que ayer visitó las altas instancias europeas la formaban los dos alcaldes 
citados y el edil ilicitano, así como José Pastor, el presidente de Percam, una de las 
sociedades agrarias de transformación de más volumen de negocio de la provincia y 
situada en Monónvar. También viajó el consejero delegado de la sociedad pública 
Aguas del Júcar, José María Marugán, el cual trata, desde el pasado mes de marzo, de 
sumar adhesiones al protocolo del nuevo convenio de usuarios del trasvase, con 
desigual suerte. Sólo los ayuntamientos de Villena, Elche y Aspe han suscrito este 
preacuerdo para recibir caudal con destino al riego de jardines y baldeo de calles. 
Todavía no hay un acuerdo para el pago de tarifas y la obra empezará en diciembre. 

REUNIÓN. Tortosa, Iglesias y Doménech, 
ayer, en Bruselas. / L.V. 
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